
           学校運営協議会（校長室にて）Ｒ５．１．２０（金） 

 学校運営協議会  話し合われたこと 

今年度の重点目標 旭東小応援団を振り返って      

①授業補助ボランティア⇒・ぐんぐんタイム（火曜日・昼休み）しおりを作成したことは，第一歩。 

            ・町探検（２年生）見守りやキャリア教育（６年生）に期待大 

            ・ぐんぐんタイムの広報は，「町会の広報」に期待しましょう。  

②校内の見守り⇒ぐんぐんタイムと一緒に行う。落ち着いている環境であれば大丈夫ですね。 

③校庭整備⇒２学期の終業式より年末にかけて，業者が入り，実地調査を実施。浸水ますを掘る作業に決定。 

      １月はじめに作業終了。様子を見ていくことになった。  

④地域防災訓練⇒１１月２９日（火）旭町町会・旭町近隣センターにて打ち合わせ会議を実施。防災安全課も参加。 

        継続性が大事とのこと 会議後，倉庫内の見学。 

学校評価について ご意見を伺ったこと・確認 

 

・児童も ICT を使って授業やアンケートなどを行うことができて，教育の仕方もどんどん変化してきている 

ことを感じる。特に低学年から活用しているのが素晴らしいです。今後も推進してほしい。 

・お話ピーナッツだけでなく，ブックフェアでは，ビンゴやブックパスポートなど，児童が楽しく読書活動が 

できる工夫があってよいと感じる。 

・防災設備が整ってきて，緊急避難所を開設する際は，地域と協力して対応できる方法を考えていきたい。 

保護者や児童にも学校の防災設備や備品等を知らせる機会があるとよいと考えます。 

・あいさつは，児童と教職員の両方から行って，あいさつをするだけではなく相手に返すことも教えていける 

とよいと考えます。 

・ペーパーレス化をぜひ進めてください。保護者に連絡や情報が効率よく発信していけるとよいと考えます。 

・校庭整備が少しずつ行われているので，児童が使用しやすくなってよいと感じる。今後も様子を見ていきたい。              

１２：５５～１３：１５ 月に一回 協力してもらえれば・・・ 


